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Wenn die Mannschaft weiter so performed und wir bis Winter weiter in
Schlagdistanz sein sollten, dann werden Rebbe und Hecking im Winter
bestimmt nochmal nachlegen was den Kader betrifft.

Bisher haben die beiden ja eine richtig gute Transferquote bei den Zugängen.

Glaub ich ned. Die sparen sich das für die nächste Saison auf.

Was wollen sie denn diese Saison erreichen? Ich denke jedenfalls keinen geplanten
Aufstieg.

Und wieder so ein Experiment wie seinerzeit... nenene...

Ich krieg immer noch so nen Hals, wenn ich den Begriff "Bonus-Saison" höre.

Alles anzeigen 

Sollten wir in Schlagdistanz sein, dann glaube ich schon, dass sie versuchen werden dem Kader
Qualität zuzuführen, evtl über Leihen. So haben wir letzten Winter Daehli bekommen.

Sich dann nur auf die nächste Saison zu konzentrieren wäre glaube ich nicht sinnvoll. Dann sind
zb Borkowski und vor allem Krauß schon weg.

Was sie erreichen wollen? Ich glaube schon, dass intern in der Winterpause Richtung der ersten
Plätze gekuckt wird, wenn wir nach dann 19 Spielen in Schlagdistanz sein sollten, warum auch
nicht?

Das bedeutet nicht, dass ich glaube sie gehen im Winter finanziell voll ins Risiko und all in -
aber in Liga 2 muss man zumindest da sein wenn sich die Chance bietet. So hat sich Hecking
letztes Jahr zumindest auch geäußert.

Sich mit Platz 5 oder 6 zufrieden geben, wenn man mehr erreichen kann wäre fahrlässig.

In der jetzigen Situation wäre ich aber mit Platz 5 bis 8 zufrieden.
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